

## Perhutani Sambut Siswa PKL SMK Kehutanan Samarinda

Salsa - SURABAYA.KLIKPUBLIK.COM

Sep 13, 2024 - 10:34



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat sambut kedatangan siswa SMK Kehutanan Negeri Samarinda yang akan melakukan kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di Kantor KPH Jalan Jaksa Agung Suprpto No.34 Banyuwangi, pada Kamis (12/09/2024).

Sebagai bentuk peran aktif [Perum Perhutani](#) pada dunia pendidikan, Perhutani sambut dengan baik kedatangan 33 orang siswa SMK Kehutanan Negeri

Samarinda yang akan melakukan kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di KPH Banyuwangi Barat yang rencananya akan dilakukan selama 3 bulan.

Selama praktek di KPH Banyuwangi Barat para siswa akan dibekali materi oleh masing masing PIC (Person in Charge) antara lain Materi Pembekalan Bidang Hukum, Kepatuhan, Agraria (PIC KSS HKAKP), Materi Pembekalan Bidang Perencanaan Sumber Daya Hutan (PIC KSS Ren SDH), Materi Pembekalan Bidang K3 & Lingkungan (PIC KSS K3),

Materi Pembekalan Bidang Kemitraan (PIC KSS Kemitraan Produktif), Materi Pembekalan Bidang Pembinaan SDH (PIC KSS Bin SDH), Materi Pembekalan Bidang Prod dan TPK (PIC KSS Prod), Materi Pembekalan Bidang Pengujian (PIC Penguji Tk I), Materi Pembekalan Bidang Agro & Wisata (PIC KSS Agro) dan Materi Pembekalan Bidang Keamanan (PIC Danru Polhutmob).

Johan Wahyudi, S.P. Jabatan Pengelola Data selaku Guru Pembimbing Siswa PKL SMK Kehutanan Negeri Samarinda mengatakan bahwa pada tahun ini siswa SMK Kehutanan Negeri Samarinda kelas 12 yang melakukan PKL dibagi 3 yaitu di KPH Probolinggo, KPH Jember dan di KPH Banyuwangi Barat.

“Untuk siswa PKL di KPH Banyuwangi Barat sebanyak 32 orang siswa yang terdiri dari 20 orang Putra 12 Putri orang dan Guru Pembimbing: 5 orang,” ujar Johan.

“Kegiatan ini perdana di KPH Banyuwangi Barat mudah mudahan kerjasama ini tetap berlanjut di tahun depan dan mudah mudahan kami bisa diterima disini misalnya ada sesuatu hal atau ada masalah teknis bisa dikordinasikan pada kami,” pungkasnya.

Administratur Perhutani KPH Banyuwangi Barat, Muklisin dalam sambutannya mengatakan KPH Banyuwangi Barat punya cita cita dengan menyalin takdir sehingga tagline nya adalah Kompak, Profesional jadi Pemenang.

“Supaya tidak jenuh selama 3 bulan di KPH Banyuwangi Barat maka saya minta para siswa sekali tempo kumpul di kantor KPH untuk kami beri motivasi agar lebih semangat,” kata Muklisin.

“Kalian semua itu adalah generasi emas bangsa yang kedepan hutan mau lestari atau tidak salah satunya adalah dari kalian semua yang menentukan, hutan Negara lestari manfaat bagi masyarakat dan perlu diketahui Perhutani mempunyai Core Value AKHLAK yaitu Amanah, Kompeten, Harmonis, Loyal, Adaptif dan Kolaboratif,” ujarnya.

“Peran Perum Perhutani ada 3 fungsi yaitu Ekologi, Ekonomi dan Sosial. Itulah alasannya Perhutani itu berbentuk Perum, karena kalau berbentuk PT maka berorientasi pada profit saja tidak ada fungsi lainnya dan Perhutani adalah satu satunya [BUMN](#) di bidang Kehutanan karena Inhutani diluar Jawa menjadi anak perusahaan Perum Perhutani,” pungkasnya. @Red.